

「暮らしおDayイベント@岡山」を開催しました。

塩と暮らしを結ぶ運動では、2019年7月7日（日）、「暮らしおDayイベント@岡山」として、J2ファジアーノ岡山FC対鹿児島ユナイテッドFC戦が行われたシティライトスタジアム（岡山県岡山市）の会場周辺で、塩飴の配布を行いました。

このイベントは、地元で事業拠点を持つナイカイ塩業株式会社（一般社団法人日本塩工業会会員）が、同じく地元で事業を展開している中四国ソルト株式会社（全国塩元売協会会員）及び運動事務局と協力して、今年度、全国複数箇所で開催する「暮らしおDayイベント」の一つとして実施したものです。

当日は、試合への来場者に、平成30年7月豪雨の被災地復興を願って制作されたファジアーノ岡山FCのユニフォームの配布が行われたこともあり、スタジアムは大盛況、大変な賑わいでした。

スタジアムに向かう大勢の皆さんに、熱中症への注意を喚起するとともに、実際に熱中症対策に役立てていただくべく、塩飴を配布しました。当日は天候に恵まれましたが、その分気温や湿度が高かったため、塩飴は大変喜ばれ、塩飴が3個入ったセット3,100セットを、約1時間で配布することができました。

なお、当日の試合結果は2-1で見事ファジアーノ岡山FCの勝利となりました。サポーターの皆さまの熱中症対策に、塩飴が少しでもお役に立ったならば幸いです。

